



Respaldo al nombramiento de Delgado en la SEP, expresa diputada federal de Morena

La nominación del actual dirigente del partido Morena, Mario Delgado, como titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en el siguiente sexenio, no debe ser descalificada a priori, planteó la integrante de la bancada de esa fuerza política en la Cámara de Diputados, Flora Tania Cruz.

La también presidenta de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados indicó que ante muestras de rechazo a la decisión de la virtual Presidenta electa de seleccionar al dirigente partidista como nuevo responsable de la política educativa, hay que dar oportunidad a que este muestre su capacidad.

“Quienes son escépticos porque sí he visto los comentarios en redes sociales y en diversos portales, que hay quienes se han emitido en contra de Mario Delgado, yo creo que no se vale juzgar, sobre todo si hay una trayectoria académica y política también para llevar a cabo y para estar al frente de esa secretaría”, dijo.

Manifestó que en la instancia a su cargo están “muy contentos” con la designación de Delgado Carrillo. De inmediato puntualizó que ese es su punto de vista personal. “Por parte de esa Comisión por supuesto y en el caso de una servidora en especial, estoy muy contenta con la llegada del compañero Mario Delgado, porque es una persona que conoce de la materia. Sin ver el perfil que sea economista, no tiene nada qué ver con el desempeño prácticamente que él ha tenido, ya fue secretario de Educación en la Ciudad de México y tener esa experiencia de llevar los trabajos de una secretaría de Educación, yo creo que es la mayor experiencia que puede tener alguien”, defendió.

Ello, ante los señalamientos de instancias como la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que rechazó la designación señalada. Flores Cruz agregó que el nuevo funcionario deberá rodearse de un equipo de colaboradores como subsecretarios y directores que sean conocedores del sistema educativo, para que ocupen puestos estratégicos en la dependencia y ayuden al nuevo titular a cumplir bien su función. La legisladora morenista reconoció que sigue siendo un reto para el país mejorar el nivel educativo y en especial, atender el rezago en la enseñanza que se agravó con la pandemia por COVID-19, que obligó a los alumnos a tomar clases a distancia y a permanecer en sus casas para evitar contagios con el virus.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/15/respaldo-al-nombramiento-de-delgado-en-la-sep-expresa-diputada-federal-de-morena-648281.html>



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

16/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO